



Fecha de impresión: 20/06/2025

QUITO: Proyectos de innovación tecnológica fueron presentados en la  
«Semana de Ingeniería Electrónica»

## Primera Jornada de Ciencia y Tecnología

La Universidad Politécnica Salesiana, las Carreras de Ingeniería Electrónica, Ingeniería de Sistemas e Ingeniería Civil invitan a participar de la Primera Jornada de Ciencia y Tecnología.

Descargar cronograma de conferencias

Descargar resúmenes de conferencias

[Ver evento en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)